

秋の叙勲

道

一

筋

旭日単光章

諫山保澄さん（日添地区）



諫山さんは、昭和38年町議会議員に当選されて以来、その後、昭和54年までの4期16年の永きにわたり在職され、強い使命感と責任感をもって議員活動に精励されました。特に昭和50年5月から昭和54年4月までの4年間は副議長として活躍され、町政の発展に大きく寄与されました。この度の受章は、このように永年、町議会議員として町政に多大なる貢献をされたことにに対する受章です。

戦没者の英靈を悼む - 戦没者追悼式開催 -

→御靈を弔ひ、祭壇に菊を献花する西川町長。



10月1日、改善センターで戦没者305柱の英靈を奉り、その遺族や関係者約20人が出席して戦没者追悼式が執り行われました。式典の中で西川町長は「現在の平和で豊かな社会は皆様方の尊い犠牲の上に培われたことを忘れず、今後も安全安心な心の通う住みたくなる町づくりに取り組んでいくことを誓います。」と挨拶。黙祷や追悼の言葉の後、光陽会津奈木支部による獻詠「英靈を弔つ」が捧げられました。



飲酒運転撲滅キャンペーン開催

10月10日、歌坂ドライブインで、津南保育園の園児や町連合婦人会（交通安全全母の会）の会員が参加して、飲酒運転撲滅キャンペーんが行われました。これは、いまだ後を絶たない飲酒運転の撲滅と合わせて、安全運転を呼びかけよう。水俣警察署と関係団体が主催して実施したものです。当日は、ドライバーに啓発用のチラシや安全グッズなどを配布し、飲酒運転の撲滅と安全運転を呼びかけました。

緑の少年団通信 - 森の体験キャンプを実施しました -



→大觀峰にてみんなで記念撮影

9月6・7日、阿蘇郡産山村のヒゴタイ公園キャンプ村で、森の体験キャンプを行った。参加者は、1日目は公園内の河川プールで川遊びをした後、飯ごとうを使った炊事等を体験しました。2日目は、9月13日の「水俣・芦北地域こども環境サミット」に向けた事例発表の練習をした後、ヒゴタイ公園と池山水源、大觀峰を見学。子どもたちは自然の雄大さに触れることができ、思い出深い体験となりました。